## Albert Singers in der Nicolaikirche

Viertelnachelf-Gottesdienst unter dem Motto "Für immer jung"

Von Lisa Weber

HALVER • Die Albert Singers präsentierten sich gestern Vormittag mit einigen Liedern aus ihrem Repertoire in der Nicolaikirche. Damit begeisterten sie die Besucher des Viertelnachelf-Gottesdienstes unter der Leitung von Gemeindepädagoge Karsten Drescher.

Chorleiter Matthias Ortmann griff das Motto "Für immer jung – ich bin nicht alt, ich bin retro" gleich zu Beginn musikalisch auf: Er sang und spielte ein Medley aus "Mit 66 Jahren" und "Forever young".

Die Albert Singers zeigten ihr Können dann mit Titeln wie "Walking in memphis" oder "Only time" von Enya. Bereits seit mehreren Jahren tritt der Chor jährlich im Rahmen eines Viertelnachelf-Gottesdienstes auf.

Sängerin Andrea Reich erzählte, dass die Konzerte in der Halveraner Kirche immer ein tolles Erlebnis seien.



Das Gotteshaus war am Sonntag gut besucht.



Unter der Leitung von Matthias Ortmann traten die Albert Singers gestern beim Viertelnachelf-Gottesdienst in der Nicolaikirche auf. 

Fotos: Weber